



Contra Dance mit Jazzband Contra Dance with jazz band am... on... St. Patrick's Tag / Day Traudel Walz, Contra Dancers Hohenlohe

On St. Patrick's Day the "Contra Dancers Hohenlohe" celebrated a premiere. For the first time they danced to the rousing sounds of the renowned jazz band "Ewood Brothers". Live music belongs to contra dancing like the dot on the "i". The dancers are carried by the music and the movements become floating and elegant. The four musicians came well prepared for the phrasing and the eight beats of the contra dance. They obviously enjoyed playing the special music, reels and gigs on their double bass, saxophone, guitar and drums. Some of the pieces sounded perfectly synchronised with the choreography of the dances. Five year old Jessica, old-timers and newcomers alike got really going and were almost out of breath after the fast-paced dances that prompter Eberhard Walz had selected. Contra fans from Heilbronn, Heidelberg, Schwäbisch Hall and Landau had come to this event in Öhringen. As is the Contra Dance tradition, this special club afternoon was finished off with a beautiful waltz.

Just a few days later the "Swinging Stars" of Heidelberg offered a Contra Dance night. Caller and prompter Gerhard Kamm drew from his rich repertoire encompassing simple dances and demanding choreographies. The music was expertly chosen. Especially the "Shepherds Dance" was original and upon request was repeated.

Thank you very much, Gerhard !

Transl.: Ursula Kreis



Anlässlich des St. Patrick's Day feierten die Tänzer des neuen Clubs „Contra Dancers Hohenlohe“ eine Premiere. Sie tanzten erstmals zu den fetzigen Rhythmen der renommierten Öhringer Jazzband „Ewood Brothers“. Live Musik gehört zum Contra Dance wie das Tüpfelchen aufs i. Die Tänzer lassen sich von der Musik tragen, die Bewegungen sind fließend, elegant. Die vier Musiker hatten sich für die Phrasierung und Taktfolge beim Contra Dance bestens vorbereitet. Es machte ihnen sichtlich Spaß, am Bass, am Saxophon, an Gitarre und Schlagzeug spezielle Musik, Reels und Gigs aufzuspielen. Einige Stücke fühlten sich an wie aus einem Guss mit der Choreographie der Tänze. Die fünfjährige Jessica, alte Hasen und totale Newcomer kamen ganz schön in Schwung und waren fast aus der Puste nach den Kommandos der rasanten Tänze, die Prompter Eberhard Walz ausgesucht hatte. Contra Fans aus Heilbronn, Heidelberg und aus Landau waren extra zu diesem Event nach Öhringen angereist. Nach alter Contra Dance Tradition wurde der Special Clubnachmittag mit einem schönen Walzer abgerundet.

Nur wenige Tage später wurde von den „Swinging Stars“ Heidelberg ein Contra Dance Clubabend angeboten. Caller und Prompter Gerhard Kamm schöpfte aus seinem reichhaltigen Repertoire von einfachen Tänzen bis zu anspruchsvollen Choreographien. Die Musik war gekonnt ausgesucht. Besonders der „Schäfertanz“ war originell und wurde auf Wunsch wiederholt.

Vielen Dank Gerhard

Wikipedia: Der St. Patrick's Day ist der Gedenktag des am 17. März 461 oder 493 gestorbenen irischen Bischofs Patrick, der als erster christlicher Missionar in Irland gilt. Der St. Patrick's Day wird weltweit von Iren, irischen Emigranten und auch von Nicht-Iren gefeiert. Die größten Paraden finden in Dublin, München, New York, Boston, New Orleans, Chicago, und Manchester statt.